
AFEE の今後の活動について 

 

 

いつも AFEEの活動にご協力頂きましてありがとうございます。AFEEの今後の活動について多くの方から

お問い合わせを頂いており、ご連絡致します。 

 

まず、先日行われた参議院議員選挙について、ここまでも表現の自由が注目された選挙はありませんで

した。表現の自由を掲げる当団体としては、会員各位の情報発信に感謝すると共に、この流れが続いて

いくよう願っております。 

 

また、当会名誉顧問の山田太郎氏は２９万票という野党議員としてはトップとなる個人票を得ながらも

当選できませんでした。ご支援頂いた皆さまへは感謝とお詫び申し上げます。ただ、AFEE としては、今後

も会則にあるよう“超党派”である旨を掲げ、引き続き表現の自由を守るための市民団体として活動を継

続していきます。 

 

ただし、今後の執行部体制については現編集長の坂井の立場が公設秘書という立場から、一般人に変

更になるため、執行部内で新体制について協議し、結果を改めてご報告させて頂きます。 

 

引き続き、AFEE に対するご支持、ご支援をよろしくお願い致します。 
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